
 

 

Procès-verbal 
Conseil d’école Jeanne-Lajoie 

Le 13 novembre 2023 
 

Présences 

 

Points abordés Développement Observation/ 

Suivis  

Adoption de l’ordre du jour 

du 13 novembre 2023 

L’ordre du jour a été appuyé par Mme Railton et Mme 

Conquer.   

 

Adoption du procès-verbal 

du 10 octobre 2023   

Le procès-verbal a été adopté par Mme Phillips et 

Mme Chauveau 

 

Reconnaissance du territoire Lecture de la reconnaissance du territoire.  

Projet structure de jeu dans 

la cour d’école 

Pour le projet de structure de jeu, le sous-comité a 
reçu et partage plusieurs brochures de plusieurs 
entreprises. (Ex : Landscape structures)  

Les critères de choix sont discutés et définis : 

- Accessibilité, aménagement pour handicap 
(rampe) 

- Adapté pour les maternelles (4 ans) jusqu’à 3e 
année (au moins). Possibilité de Monkey bars 
adaptées aux plus petits par exemple. 

-  Possibilité de voiles par-dessus pour protéger du 
soleil  

- Emplacement à l’arrière de l’école, 
L’emplacement exact doit être étudié 

-  Sol en gomme est préféré, car plus durable. Les 
copeaux de bois requièrent de la maintenance à 

Tous les membres 

du conseil d’école 

ont voté pour 

l’aménagement de 

la cour d’école 

avec une structure 

de jeu pour les 

élèves de la 

maternelle à la 3e 

année. 

Estimer la 

superficie 

disponible, qui 

Marina Phillips ✓ Hélène chauveau  ✓ Stéphan Deschenes – 
enseignant 

X 

Echo Miriam Railton ✓ Celia Neplaz ✓ Laurence Nocandy – Dir. Adj. X 
Laurence Conquer ✓ Sara El Timani ✓ Karima Foul – Direction ✓ 
Thierno Mamadou Diallo ✓ Miguel A. Sosa ✓   



longue durée pour rajouter régulièrement des 
copeaux.  

 Le sous-comité va préparer une proposition à 
soumettre au conseil, incluant une estimation des 
couts. 3 choix à choisir en tout, venant de 3 
compagnies différentes, suivant le cout aussi. 
L’emplacement doit aussi être proposé et étudié 
ensuite par le conseil.   

Mme Foul présente le plan aérien de la cour d’école et 
discute des possibilités de l’emplacement de la 
structure. Le choix entre 2 endroits serait possible à 
l’arrière de l’école, pour éviter l’emplacement du petit 
terrain de foot et suivant la dénivellation du terrain.  

Mme Railton va essayer de trouver des subventions.  

Mme Foul informe aussi de la discussion en cours avec 
la garderie pour créer une cour supplémentaire pour 
la garderie, qui sera utilisée aussi par les maternelles 
en hiver (quand l’atrium est fermé).  

doit être prise en 

compte dans le 

choix de la 

structure 

Projet de Piste;  

 

Selon la surface du terrain 800 m2, le budget est 
estimé entre 90,000 et 100,000 $ pour faire une piste 
en asphalte autour du terrain de soccer. 

Une piste en gravier ou en poussière de pierre serait 
un peu moins chère, mais demanderait plus 
d’entretien et de maintien à long terme. Lors des 
grosses pluies, il y aura de la boue.  

 

Ce projet est gelé 

au profit de la 

structure de jeu, 

possibilité de revoir 

les années 

prochaines. 

Soirée pour les familles le 8 

décembre : de 17h30 à 

19h30  

Plusieurs activités sont évoquées : repas 
communautaires (potlock), activités de lampions, petit 
marché de Noël avec des vendeurs parmi les parents, 
Trocs / 2eme main 

Le Groupe scarborough zero waste propose une 
activité de Repair cafe . 

Vente de popcorn et pizzas et autres snacks 

Photobooth avec Père Noël, lutins ou autre (demande 
de parent photographe). 

 

Un message sera 

envoyé pour 

inviter les familles, 

et faire une 

demande de 

volontaires pour 

vendeurs ou 

animateurs. 

 



Mme Foul a suggéré l’envoi des communications aux 
parents le plus tôt possible, le 8 décembre est très 
proche.  

Les membres du 

conseil vont 

planifier 

l’organisation de 

la soirée et 

préparer la 

communication 

aux parents.  

Temps de déjeuner ; Des parents ont contacté Mme Phillips à propos du 
temps de déjeuner. Certains enfants, surtout les plus 
petits, n’auraient pas assez de temps pour manger.  
Mme Foul explique que la durée des récréations et du 
déjeuner est déterminée par le conseil et pour toutes 
les écoles, toutefois les enseignants donnent plus de 
temps pour le diner, surtout pour les 
Maternelles/jardins.  

 

Résultats du test OQRE Mme Foul présente les résultats des tests de l’OQRE 
de 2022/2023. Le conseil scolaire Viamonde a été 
classé le premier parmi les 12 conseils francophones. 
L’école est au-dessus de la moyenne du conseil ainsi 
que la province. Les résultats en 3e at 6e années sont 
en progression par rapport à l’année dernière. Les 
résultats de maths en 6e année sont un peu bas, 
surtout par rapport aux résultats des bulletins de fin 
d'année. L’analyse du corps enseignant est que 
l’utilisation du test en ligne favorise la précipitation 
chez les élèves et la non-révision de leurs résultats. Un 
plan d’intervention auprès des élèves est prévu cette 
année.   

 

Calendrier systémique  Mme Foul a présenté le calendrier annuel qui contient 
toutes les fêtes religieuses des différentes 
communautés, les journées de célébrations, de 
commémorations, de cérémonies…. 
Ce calendrier a été conçu par le conseil scolaire, il 
nous permet de respecter et d’accommoder nos 
familles.  

 

Date des prochaines 

réunions  

 

Réunions proposées pour l’année 2023-2024 

10 octobre à 17h30  

13 novembre à 18h  

 



22 janvier à 18h 

4 mars à 18h  

14 avril à 18h  

13 mai à 18h 

   

  


